

Nicolas Maduro déclare que son gouvernement maintiendra les principes de paix et de justice face aux tentatives de coup d'état.



Caracas, 21 février (RHC-PL).-Le président vénézuélien Nicolas Maduro a déclaré que son gouvernement maintiendra les principes de paix et de justice face aux tentatives de la droite nationale et internationale de porter atteinte à la Révolution Bolivarienne.

Lors de l'inauguration de nouveaux espaces publics dans la capitale, Maduro a signalé que les politiques visant à sauvegarder la paix constituent les premiers mécanismes de défense face à la menace de guerre médiatique.

Le dirigeant vénézuélien a également réitéré que personne n'est intouchable dans son pays et que ceux qui cherchent à le déstabiliser se heurteront à la résistance du peuple.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/47358-nicolas-maduro-declare-que-son-gouvernement-mantiendra-les-principes-de-paix-et-de-justice-face-aux-tentatives-de-coup-detat>



Radio Habana Cuba